

CLUBES

El nuevo dueño del CD Numancia se reparte 5,1 millones en dividendos y ficha a EY

Moisés Israel Garzón y Francisco Velázquez han convocado dos juntas extraordinarias desde noviembre para recuperar parte de su inversión a cuenta de ejercicios anteriores, dentro de los acuerdos de compra del club. Además, ha decidido nombrar a un nuevo auditor.

Palco23
21 feb 2019 - 18:44



Francisco Garcés, expropietario del CD Numancia, junto a Moisés Israel Garzón, nuevo dueño del club desde septiembre de 2018

La nueva propiedad del CD Numancia empieza a beneficiarse de las ventajas de invertir en un club rentable. La junta extraordinaria de accionistas celebrada hoy ha aprobado el reparto de un dividendo de 1,65 millones de euros a cuenta de los ejercicios anteriores, que se suma a los 3,5 millones que aprobó distribuirse el pasado noviembre; en total, 5,1 millones. La operación forma parte de los acuerdos alcanzados por Moisés Israel Garzón y Francisco Velázquez con Francisco Garcés, al que en septiembre de 2018 adquirieron su participación del 95,7%.

Aquella operación se valoró en más de diez millones de euros, por lo que los nuevos

dueños han recuperado ya prácticamente la mitad de su inversión. El club explica en un comunicado que esta nueva retribución a los socios cuenta “con la aprobación de LaLiga y del Consejo Superior de Deportes (CSD)” y que no compromete su posición económica. “Sigue siendo uno de los clubes más solventes”, defiende el consejo de administración.

El equipo de la Liga 1|2|3 ha logrado cerrar con beneficios en trece de sus últimas catorce temporadas, con unas ganancias de 1,2 millones de euros en 2017-2018. Se desconoce cuál es la previsión para 2018-2019, si bien se han presupuestado unos ingresos de 11 millones de euros gracias a que el reparto audiovisual premia los resultados deportivos de años anteriores.

Garzón y Velázquez también han querido lanzar un mensaje al mercado con el nombramiento de EY como auditor para las próximas temporadas. La firma de servicios profesionales se ha hecho con buena parte de este mercado, y actualmente revisa las cuentas de importantes equipos de LaLiga, desde FC Barcelona y Real Madrid, pasando por Real Betis y Sevilla FC o SD Eibar.

Por último, la junta extraordinaria ha aprobado la puesta en marcha de un proyecto internacional, por el que se convertirá la ciudad deportiva en una academia que formará a jóvenes talentos de todo el mundo.